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8c金)

枚方寝屋川消防組合議会

9C土)

女性映像フェスティJ()レ2005
べアテの贈りもの、日本&韓国発映画をつくる女性たち

憲法24条草案にかかわったベアテさんの思いは日本の女性に人権
を!!でした。ベアテさん自身の講演も盛り込んだドキュメンタリー
映画でしたが、戦後の女性史もよくわかる内容でした。ベアテさん
の言葉には重みがありました。

衆議院議員平野博文を励ますつどい

10C日)

枚方防犯協議会香里ヶE支部

13c水)

非核・平和行進枚方市役所 ~寝屋川市役所

雨も降らず、暑すぎることもなく、歩くことができました。

1 c水)

厚 生 委 員 協 議 会
「水俣病は今」チッソ水俣病関西訴訟の22年 関西訴訟弁護団・松本健男弁護士、
永嶋里枝弁護士、関西訴訟団団長・川上敏行さん、北河内平和人権センター

最高裁で「国-県の行政責任を認める」という判決が出たのにもか
かわらず、図は水俣病の認定基準を変えようとしていません。まだ
まだ患者さんたちのたたかいは続いていくことになります。その内
容などを詳しくお話していただき、よくわかりました。

2c土)

教育研究集会

{沖縄のうたと工イサー}i風と大地と島をE買う」 南ぬ風人(ばいぬかじぴとう)
まーちゃんバンド:with風人(かじぴとう)ブドウリ太鼓
{講演>i戦後60年一私たちは今どのよう砿時代に生きているのか」高橋哲哉さん
(東京大学大学院教授)

3c日)
ウィメンス‘ブ.ツクスフォーラム2005
「わたしのことはわたしが決める~当事者主権が社会を変える-J上野千鶴子さ
ん(東京大学大学院教授)

4C月)

民主党大阪府連府内一斉ター ミナル行動

6C水)

府連男女共同参画委員会次世 代 育 成 支 援WT
委員会意見交流会

大阪府の次世代育成行動計画について意見交流を行いました。いろ
いろな課題について整理し、取り組んでいかなければなりません。

第3回均等待遇ウエーブ白学習会

「男女雇用機会均等法改正問題を考える」

連合大阪女l性

13C月)-24C金)
6月 定 例 議 会 (詳細は議会報告を見てください)

15C水)
建設常任委員会傍聴

19C日)

~震災か510年感謝と希望のつどい~

Iゆめ風であいましょう』トーク&ライブ 大阪市中央公会堂
永六輔さんの司会でライブも楽しく、 「障害者市民 防災まちづく
り」アイデア ・コンテストもあり、元気が出る集会でした。

30C木)-7/1 C金)

民主党大阪府連地方自治体議員団一泊研修交流会

「三位一体改革と大阪府」 講師三輪和夫大阪府副知事
「個人情報保護法と政党・政治団体の対応」 講師五百蔵洋一弁護士

副事務局長)

12C日)

ふれあいフェスティパル
久しぶりに東香里中カンガルーサークルにお邪魔しました。

ホテルニューオオタ二

枚方市駅

誠子さん(連合

@ 

お問い合わせ・野村いくよ後援会事務局 tel.072・841・2990
e-mail:194・nomura@mvf.biglobe.ne.jp URL:http://www.e-towns.netlsites/top.php?f_gid=5 

顧問 ・参 与 会

林

野村いくよの活動日誌

22 C日)

五常校区コミュ二ティ協議会及び福祉委員会総会

24C火)

枚方市人権を考える市民の会定例総会

25C水)

男女共同参画基本改定についての公聴会

28 C土)

子ども情報研究センタ一総会記念講演会

「ネグレクト(育児放棄)Jを考えるー 『ネグレク卜jの著者・杉山春さんからの
問いかけー

つらい事例ですが…虐待をなくすためにがんばっていきたいです。

1 c臼)
第16回連合北河内地域メー デー

3 C火)

憲法記念日集会

「いま、アフガニスタンか5日本を見る」一憲法第9条とかかわってー福元満治
さん(ペシャワール会広報担当)i私と憲法」リレートーク 高津ガーデン

私も朝は、枚方市と交野市で憲法キャラバンに参加し、「いまこそ、
憲法についてしっかり考えよう!!Jと訴えてきたところです。

5C火)

民主党11区

6C水)

枚方市立五常小学校入学式

7C木)

枚方市立第四中学校入学式

9C土)

女性のための政治スクール(東京)
「この国の危機管理は大丈夫か」 小)11和久さん(軍事アナリスト)
「東京都防災対策」都庁危機管理

16C土)
悠久の調べ 中華人民共和国国立四川音楽学院

問団アイアイランド

17C日)
輝きプラザき55および枚方市立中央図書館

23C土)
第16回全国「みどりの愛護」のつどい式典

24C日)
平和と環境を考える市民のつどい ラポールひらかた

映画 「ヒパクシャ 世界の終わりに」も鑑賞し、現在のチェルノブ
イリの報告を聴くことができました。他にも、四中PTAコーラス
やアルパの演奏も聴きました。

民族管弦楽国際友好交流訪

2c土)

時局講演会・告議会報告
枚方市ー交野市議会報告、府会報告、そして平野博文代議士からの
国会報告をさせていただきました。たくさん来ていただきありがと
うございましたO

研修 『私は貝になりたい』鑑賞

オープン記念式典

門真ルミエールホール

中ノ島新線工事視察研修

29c日)

枚方LRT特別講演 会

回

16C月)-19C木)

臨時議会
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い
つ
も
皆
さ
ま
か
ら
の
温
か
い
ご
支
援
・
励
ま
し
を
い
た
だ
き
本
当
に
あ
り
が
と
う

ご
ざ
い
ま
す
。
お
か
げ
さ
ま
で
こ
の

5
月
か
ら
議
員
生
活

3
年
目
を
迎
え
て
い
ま
す
。

今
年
度
は
、
予
算
委
員
会
で
質
問
を
行
い
、
決
算
委
員
会
で
も
質
問
す
る
予
定
で
す
。

ま
た

9
月
の
定
例
議
会
で
は
私
に
と
っ
て
の

2
回
目
の
一
般
質
問
も
お
こ
な
う
こ
と
に

な
っ
て
い
ま
す
。

残暑お見舞い申し上げます

子
ど
も
た
ち
が
被
害
者
に
も
加
害
者
に
も
な
る
事
件
が
相
次
い
で
起
こ
っ
て
い
ま
す
。

何
が
ど
う
な
っ
て
い
る
の
で
し
ょ
う
か
。
簡
単
に
は
答
え
が
み
つ
か
る
わ
け
で
は
あ
り

ま
せ
ん
が
、
少
し
で
も
子
ど
も
た
ち
が
安
心
し
て
生
活
が
で
き
る
よ
う
な
社
会
を
つ
く

る
た
め
に
、
そ
れ
が
だ
れ
に
と
っ
て
も
安
心
な
社
会
で
あ
る
こ
と
に
つ
な
が
る
と
信
じ

て
、
課
題
は
山
積
し
て
い
ま
す
が
、
全
力
で
取
り
組
ん
で
い
き
た
い
と
強
く
思
っ
て
い

る
と
こ
ろ
で
す
。

4
月
か
ら
少
子
化
対
策
と
し
て
「
次
世
代
育
成
支
援
対
策
推
進
法
」

に
則
し
て
、
各
都
道
府
県
及
び
各
市
町
村
並
び
に
事
業
主
が
「
行
動
計
画
」
を
策
定
し
、

ス
タ
ー
ト
し
て
い
ま
す
。
枚
方
に
お
い
て
も
「
枚
方
市
新
子
ど
も
育
成
計
画
」
が
始
ま

っ
て
い
ま
す
。
「
す
べ
て
は
次
世
代
を
担
う
子
ど
も
た
ち
か
ら
始
ま
り
ま
す
よ
そ
の
こ

と
ば
ど
お
り
計
画
の
推
進
に
力
を
注
い
で
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

同
時
に
、
事
業
主
が
策
定
す
る
行
動
計
画
で
は
、
「
職
業
生
活
と
家
庭
生
活
の
両
立
」

の
実
現
が
求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。
男
性
も
含
め
た
働
き
方
の
み
な
お
し
を
行
い
、
誰
で

も
が
働
き
や
す
い
職
場
環
境
を
つ
く
っ
て
い
か
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。
そ
う
い
う
意

味
で
は
、
本
当
に
重
要
な
位
置
を
占
め
る
行
動
計
画

に
な
り
ま
す
。

こ
れ
か
ら
も
子
ど
も
た
ち
の
未
来
に
責
任
を
持
ち
、

だ
れ
で
も
が
安
心
し
て
平
和
に
暮
ら
せ
る
ま
ち
づ
く

り
に
全
力
を
尽
く
し
て
ま
い
り
ま
す
。
更
な
る
ご
指

導
・
ご
支
援
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。
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特
別
予
算
委
員
会
で
質
問
を
し
ま
し
た
。

予
算
委
員
会
・
決
算
委
員
会
は
一
問
一
答
方
式
で
す
。

こ
ん
な
質
問
を
し
ま
し
た
。

{
教
育
委
員
会
関
係
}

・
教
育
費
予
算
が
減
少
し
て
い
る
理
由
に
つ
い
て

-
公
立
幼
稚
園
の
廃
園
に
よ
り
生
ま
れ
た
財
源
の
行
方
に
つ
い
て

・
小
中
一
貫
英
語
教
育
研
究
モ
デ
ル
校
事
業
の
取
組
み
に
つ
い
て

・
特
別
支
援
教
育
の
充
実
に
つ
い
て

-
小
学
校
社
会
副
読
本
等
に
お
け
る
平
和
の
日
に
か
か
る
記
載
内
容
に
つ
い
て

{
教
育
機
関
関
係
}

-
不
登
校
児
童

・
生
徒
l
T
学
習
支
援
事
業
の
取
り
組
み
に
つ
い
て

{
福
祉
部
関
係
}

-
子
ど
も
の
居
場
所
づ
く
り
の
推
進
に
つ
い
て

-
C
A
P
等
子
ど
も
の
安
全
友
び
人
権
を
守
る
取
り
組
み
の
充
実
に
つ
い
て

・
育
児
支
援
家
庭
訪
問
事
業
の
充
実
に
つ
い
て

-
母
子
自
立
支
援
計
画
の
ケ
ー
ス
対
応
に
か
か
る
実
効
性
に
つ
い
て

{
そ
の
他
関
係
}

-
「
平
和
の
日
」
記
念
事
業
の
充
実
に
つ
い
て

-
D
V
対
策
等
男
女
共
生
に
か
か
る
取
り
組
み
の
充
実
に
つ
い
て

-
「
パ
ー
ト
労
働
者
の
均
等
待
遇
等
を
明
記
し
た
パ
ー
ト
タ
イ
ム
労
働
法
の

制
定
等
を
求
め
る
意
見
書
」

-
「
定
率
減
税
の
廃
止
、
縮
小
に
つ
い
て
慎
重
な
検
討
を
求
め
る
意
見
書
」

な
ど
民
主
党
会
派
か
ら
提
案
し
た
意
見
書
も
採
択
さ
れ
ま
し
た
。

[公立幼稚園側机教育麟整備に充当をI
幼稚園の廃園によって生じた財源はどうなってるの? 目

[回答]教育総務課

学校園施設の耐震化は、喫緊の課題であるため、 平

成22年度までに学校施設の耐震化を行うことを計画し

ており、 その問、施設整備については耐震化の完了 し

た学校を基本に、国庫補助制度の活用を図りながら、

総合的に計画を策定していきます。幼稚園の廃園によ

って生じた財源については、「私立幼稚園幼児保育助

成金」制度の充実を図っています。また、 扇風機の設

置や図書室への空調の設置、 給食食器具等、学校教育

環境の整備に充当 してきました。

【要望]

廃園及び売却によ って生 じた財源は市民にわかるよ

うにしなければなりません。跡地の売却益が財産収入

となっていれば使途は分散されます。そこで教育基金

制度を作ることを提案 します。そうすれば市民にもわ

かりますし、緊急に財源が必要な場合そこから使 うこ

とができます。

7月13日 非核平和行進

元気に寝屋川まで歩きま した

こ
の
議
会
の
主
な
案
件
は
、
小
学
校
校
門
へ
の
学
校
安
全
監
視
員
に
配
置
を

含
む
補
正
予
算
と
指
定
管
理
者
制
度
導
入
に
あ
た
っ
て
の
条
例
改
正
や
、
枚
方

市
開
発
事
業
等
の
手
続
き
等
に
関
す
る
条
例
の
制
定
な
ど
が
あ
り
ま
し
た
。

2
0
0
6
年
4
月
1
日
付
け
で
指
定
管
理
者
制
度

(N
P
O
も
含
む
民
間
の

事
業
所
に
管
理
運
営
を
委
ね
る
)
の
適
用
を
予
定
。
目
的
は
、
住
民
サ
ー
ビ
ス

向
上
、
行
政
コ
ス
ト
の
縮
減
等
で
す
。

対
象
と
な
る
公
の
施
設

(現
在
外
郭
団
体
に
委
託
)
の
設
置
条
例
を
改
正
し
、

そ
の
後
、
選
定
委
員
会
に
よ
る
選
定
の
手
続
き
を
行
い
、
ロ
月
議
会
で
指
定
管

理
者
の
指
定
の
承
認
を
得
る
議
案
の
上
程
が
予
定
さ
れ
て
い
ま
す
。

小
学
校
校
門
に
終
日
(8
時
泊
分
i
m
時
羽
分
)
安
全
監
視
員
を
配
置

昨
年
6
月
定
例
議
会
の
一
般
質
問
で
小
学
校
へ
の
警
備
員
等
の
人
的
配
置
を

要
求
し
て
い
ま
し
た
が
、
今
年
3
月
大
阪
府
は
府
内
の
小
学
校
に
警
備
員
の
配

置
を
決
定
し
、
予
算
を
つ
け
ま
し
た

(た
だ
し
、
1
校
、
年
約
印
万
円
)。

枚

方
市
で
は
補
正
予
算
を
組
み
、
2
学
期
か
ら

3
年
間
の
予
定
で
人
的
配
置
を
決

定
し
ま
し
た
。

8
時
羽
分

i
ロ
時
泊
分
地
域
に
協
力
を
求
め
る

ロ
時
羽
八
万

l
m時
羽
分
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
に
委
託

校
門
協
に
受
付
室
を
設
置

「
学
校
」
「
家
庭
・
地
域
」
「
行
政
」
の
連
携
に
よ
る
子
ど
も
た
ち
の
安
全
確

保
に
努
め
る
、
と
い
う
こ
と
で
す
。

ま
た
、
大
阪
府
は
「
子
ど
も
の
安
全
見
ま
も
り
隊
」
事
業
を
、
回
年
度
新
規

事
業
と
し
て
実
施
し
ま
す
。

こ
の
活
動
は
、
登
下
校
時
な
ど
に
お
け
る
子
ど
も
の
安
全
を
確
保
す
る
こ
と

を
目
的
に
、
地
域
の
各
種
団
体
等
の
力
を
結
集
し
、
通
学
路
な
ど
に
お
け
る
子

ど
も
の
見
守
り
活
動
を
展
開
す
る
も
の
で
す
。

安
全
監
視
員
の
あ
り
方
な
ど
課
題
は
い
ろ
い
ろ
あ
り
ま
す
が
、
子
ど
も
た
ち

の
安
全

・
安
心
の
確
保
に
向
け
て
こ
れ
か
ら
も
全
力
で
取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
。

-
「
障
害
者
自
立
支
援
施
策
の
充
実
に
関
す
る
意
見
書
」

な
ど

7
つ
の
意
見
書
が
採
択
さ
れ
ま
し
た
。

「新春のつどい」にたくさんの

ご参加ありがとうございました

2月11日「野村いくよ新春のつどい」を開催しました。

当日 、会場の市民会館会議室には満員の人びとがあつま

り、野村議員の活動の様子の報告を行い、また後援会の

親斐を深めました。また来賓として、 中村哲之助府議会

副議長-尾立源幸参議院議員などの方々にお越しいただ

きました。

参加していただいた皆さん、どうもありがとうござい

ました。また、今回都合がつかず参加できなかった皆さ

んには心からのお詫びを申し上げます。

今後、野村議員の活動報告会を随時開催したいと考え

ています。その節には、また多くの皆さんのご参加をお

願いします。

市役所 4階の議員控室にお気軽におこし くだ さい

左 ・後援会代表の一人

内山一雄さんの乾

杯の挨拶

下 ・議会報告をおこ

なう野村議員

いげ川、 マ7
lH.品川ヘ・


